

今、学校で…

4月からホームページの更新が進んでおらず、申し訳ありません。

4月から7月までの様子をダイジェスト版でご紹介します。学年通信や学校だよりと重なる部分もあるかもしれませんが、ご了承ください。



←命を守る訓練を4月からこれまで2回実施しました。1回目は避難経路や避難の仕方を覚えることを目的にしました。2、3回目は地震を想定した訓練を行いました。

3年生の交通安全教室の様子です。→
岐阜北警察署の警察官や交通安全協会の皆さんにお世話になって、自転車の乗り方などを学習しました。4年生も交通少年団入団式を行いました。(5/23)



←今年度も4年生以上でクラブの時間が始まりました。囲碁や生け花など、地域のボランティアの方も来てくださっています。

5年生が鵜飼を観覧しました(5/30)→
鵜匠さんの名前を呼ぶと手を上げてくれ、楽しいひと時を過ごしました。



←5年生がカワゲラウォッチングを行いました。戸石川に住む生き物を調べました。(6/12)

6年生はハザードマップ作りを行いました。→
校区を回り、危険箇所をチェックしました。(6/12)



←5、6年生と職員でプール掃除を行い、きれいになりました。

6月10日にプール開きを行いました。→
今年度は、水になれるだけでなく、泳力をつけることにも力を注ぎました。最近は猛暑が続く、中止しなくてはいけないときもありました。



←今年度もボランティアの方による読み聞かせが始まっています。どの学級でも集中してお話を聞いています。ボランティアの皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。

縦割り活動「こだま」も行っています。→
6年生が中心にお世話をして、この日は「だるまんが転んだ」をやっていました。低学年の子

がハンドマイクで「だるまんがころんだ。」と言っている姿がかわいかったです。





← 4年生が東部クリーンセンターやリサイクルセンターに社会見学に出かけました。(6/26)
ごみの収集から処分、リサイクルについて実際に見学して、学びました。

6年生が薬物乱用教室を実施しました。(6/27)→
薬物の恐ろしさについて学びました。



←大雨の時の災害について学びました。(7/1)

講師の村岡先生から分かりやすく教えてもらい、6年生が真剣に聞いていました。

【その他にも・・・】



↑ 1年連れ去り防止教室の様子



↑ GIGA 開きでタブレットを使うように



↑ こどもの時間で1年生を迎える会



↑ 委員会活動も始まりました！
代表委員会の様子です



↑ 英語ボランティアの先生が20周年
を迎えられ、花束を贈呈！



↑ 3年生のリコーダー指導
いろいろリコーダーを知りました



↑ 水泳の授業の前に職員がAED
講習会を受けました



↑ 5年生で鵜飼の事前授業を実施



↑ 6年生の家庭科の授業
うまく洗濯できたかな？

※ホームページの記事を楽しみにしておられた方も多く、申し訳ありませんでした。夏休み明けからはできる限りホームページを更新し、学校の様子を伝えていきたいと思ひます。少しずつですがよろしくお祈ひします。